
Bericht: 
 
Die SPD-Ratsfraktion legt mit Schreiben vom 12.04.07 folgenden Antrag zur Beratung 
vor: 
 
„Die Bauverwaltung möge die ermittelnden Vorbereitungen treffen, damit im zuständigen 
Planungsausschuss eine Auswahl von geeigneten Flächen für einen möglichen Standort 
für eine gewerbliche Biogasanlage (n) erfolgen kann. Das Ergebnis müsste in die 
vorgesehene Neufassung des Flächennutzungsplanes einfließen. 
 
In Verbindung mit der einvernehmlichen Ablehnung einer Biogasanlage im 
Gewerbegebiet Sillenstede im Sommer letzten Jahres wurde bereits angedacht, parallel 
zur Entwicklung des interkommunalen Gewerbegebietes JadeWeserPark am AK 
Wilhelmshaven in der Nähe den Standort für eine entsprechende gewerbliche Anlage zu 
untersuchen. 
 
Ein günstiges Angebot von Strom und Wärme könnte dort für ansiedlungswillige Firmen 
eine gute Standortoption darstellen. Die Beratung sollte selbstverständlich in enger 
Abstimmung mit dem Zweckverband JadeWeserPark erfolgen. 
 
Die SPD-Fraktion beantragt die Aufnahme der Beratung im Fachausschuss.“ 
 
In der Sitzung des VA am 24.04.07 war als Beratungsergebnis festzuhalten, dass der 
Antrag dem Fachausschuss zur Beratung vorgelegt wird. 
 
Über die weitere Vorgehensweise ist zu beraten. 


